



いざく



花いっぱい
汗いっぱい
笑顔いっぱい

<http://www.ed.city.hioki.kagoshima.jp/~izaku/blogn261/blognplus/>

伊作小ブログでは、学校の様子がさらにたくさんご覧いただけます

児童数 248名 電話 099-296-2021

実りある二学期に！

校長 田下秀樹

長い夏休みも終わりました。おかげさまで事故やけがなく、全校児童が楽しい有意義な夏休みを過ごすことができましたようです。これもひとえに保護者や地域の皆様方のお蔭と心から感謝申し上げます。

さて、いよいよ2学期が始まりました。残暑厳しい九月からさわやかな十一月、北風が舞う肌寒い十二月までの長い期間になります。

今学期も、「力を付ける学校」「安心・安全な学校」を基盤に、伊作小学校の教育課題をさらに具体的に、次のような「めざす伊作小学校の子」を目標にがんばっていきます。各家庭におかれても、ご協力をお願いいたします。

【学力の向上】

- ① めあて、目標、課題を決めて取り組む子
- ② 学習態度が良く、進んで発表ができる子
- ③ 進んで本を読む子
- ④ 家庭学習がしっかりできる子
- ⑤ 勉強好きな子

【心の教育の充実】

- ① 気持ちよい返事やあいさつができる子
- ② 困っている友達を助ける子
- ③ 友達が嫌がることをしない子
- ④ 花や動物の世話をする子
- ⑤ 決まりを守る子
- ⑥ 良いことを進んでする子
- ⑦ 礼儀正しい子

【体力気力づくり】

- ① 身なりの正しい子（ネーム・帽子・ハンカチ・ちり紙など）
- ② 歯磨きをきちんとする子
- ③ 好き嫌いなく食べる子
- ④ めあてを持って運動に取り組む子
- ⑤ 最後までやり抜く子
- ⑥ よく考えて安全に気をつける子

一人一人の児童にとって実りの多い二学期になるよう、全職員でがんばってまいりますので、今学期も、よろしくお願致します。

～心の教育の日～

9月6日(火)を「心の教育の日」とし、豊かな人間性、助け合い、支え合う優しい心を育むために、全学級で道徳や学級活動の授業に取り組みました。多くの保護者の皆様に来校していただき、誠にありがとうございました。

家庭、地域での実践につながり、思いやりの心が育ちますよう、今後とも連携・協力をお願いします。



集団宿泊学習 (5年生)

9月13日から2泊3日で、南薩少年自然の家で、様々な体験活動に取り組みました。

カヌーやサンドクラフトの体験や宿泊するテントを張ったり、かまどで薪を使って炊飯したりと、どれも自分だけではできない活動に、頑張り抜く気力と、助け合う協力の必要性を確かめた3日間でした。あいさつ、時間の有効活用、心のリレー等、たくさんのお話を学びました。



出前授業

7月12日(火)2,3校時に4年生が京セラから2名の講師の先生をお招きして、出前授業を受けました。

地球温暖化のメカニズムの説明や光電池を使った実験、クイズ等で楽しく理科の学習を行いました。2時間続きの授業でしたが、子供たちの興味を引きつける楽しい授業でした。

理科好きな子供、そして、自然環境を自ら守っていかうとする子供の育成に、とても有効な授業となりました。



校舎建設進行中

夏休み中の校舎建設の様子です。徐々に校舎の様子のはっきりしてきました。2月中旬の完成をめざし、工事関係者の方々も暑い中、一生懸命に作業をしてくださっています。

また、新築校舎建設の付帯工事として、体育倉庫の建設も夏休みから行われ、10月上旬完成予定です。伊作小学校がどんどん新しく変化してまいります。校舎完成が、今からとても楽しみです。



2学期始業式

9月1日(木)に、2学期始業式が行われ、2学期が始まりました。

楽しかった夏休みが終わり、真っ黒に日焼けした顔がとても頼もしく見えました。2学期は、1年の中で一番長い学期です。実りの秋も迎えます。6年生は修学旅行、5年生は宿泊学習もあります。学習にも集中できる学期でもあります。一人一人の子どもたちが、自分の力を更に伸ばせるよう、学校では、学力、体力、気力の向上に力を入れていきたいと思います。御家庭での励ましもよろしくお願いいたします。



